

El Colegio de la Frontera Norte, en colaboración con el Ciesas-Golfo, el Colmich, Ecosur, el Colmex, el Instituto Mora, la Universidad de la Coruña, y UCLA, invita a la séptima sesión del Seminario Permanente sobre Migración Internacional, ciclo 2012.

El SEPMIG tendrá lugar el viernes 9 de noviembre en las instalaciones del Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS – GOLFO) y contará con videoconferencia al Aula Magna Raúl Rangel, de El Colef Tijuana y a las demás instituciones colaboradoras. Se transmitirá en directo por internet desde www.colef.mx. La hora en que se realizará es la siguiente: 9:30 h (Tijuana) y 11:30 h (tiempo del centro).

Durante la sesión se presentará la ponencia: **“Ayuda Humanitaria: ¿Construcción de Ciudadanía?”**, de **Irazú Gómez Vargas**, responsable del Programa de Asuntos Migratorios del Instituto de Derechos Humanos “Ignacio Ellacuría” de la Universidad Iberoamericana Puebla.

Entrada libre

Si no puede ver la imagen presione [aquí](#)



SEPMIG Seminario Permanente sobre Migración Internacional
ciclo 2012
Escenarios de violencia en las migraciones internacionales: actores y respuestas
SÉPTIMA SESIÓN
Dedicado a defensores de derechos humanos de migrantes alrededor del mundo

Viernes 9 de noviembre de 2012

9:30 h / Pacífico / Aula Magna Raúl Rangel
11:30 h / Centro
18:30 h / España

Ayuda humanitaria: ¿Construcción de ciudadanía?

Irazú Gómez Vargas,
Responsable del Programa de Asuntos Migratorios,
Instituto de Derechos Humanos “Ignacio Ellacuría”,
Universidad Iberoamericana-Puebla

Transmitido por videoconferencia desde Ciesas-Golfo
a las instituciones colaboradoras y por internet



Informes: Tel. (664) 631 6300 ext. 1155 / sepmig@colef.mx

www.colef.mx